

Biotren sumó nuevo horario en la mañana

A las 5:30 partirá el primer tren desde Coronel hacia Concepción, de acuerdo con EFE.

Pablo Martínez Tizka
 cronica@estrellaconce.cl

Desde EFE Sur se anunció que a contar de hoy el Biotren inicia su operación diaria media hora antes, adelantando su primer recorrido a las 5:30 horas.

Se indicó que esta medida permitirá extender la franja horaria de funcionamiento del sistema ferroviario metropolitano, mejorando la cobertura en las primeras horas del día.

Gracias a esta ampliación, se incorporarán nuevos servicios en ambas líneas. En la Línea 2, se sumarán las salidas Co-

“Ampliar el horario es un paso importante para ofrecer mayor flexibilidad”.

Gonzalo Cueto



DESDE CORONEL SALDRÁ PRIMER TREN DESDE LAS CINCO Y MEDIA DE LA MAÑANA.

ronel-Concepción a las 5:30 y 8:29 horas, y Concepción-Coronel a las 7:27 y 9:26 horas, reemplazando este último al servicio de las 9:10.

En la Línea 1, se agrega el servicio Concepción-Leonera a las 6:44 horas, junto con la extensión de un trayecto que ahora cubrirán el tramo Leonera-Arenal (7:25), que antes iniciaba en Concepción.

El gerente de Pasajeros de EFE Sur, Gonzalo Cueto Pezoa, destacó que esta decisión busca mejorar la experiencia diaria de quienes dependen del tren para trasladarse.

“Ampliar el horario de funcionamiento del Biotren es un paso importante para ofrecer mayor fle-

05.30

es el horario en el que partirá el Biotren desde Coronel a Concepción desde hoy.

xibilidad y anticiparnos a las necesidades de movilidad de las personas. Esta media hora adicional al inicio de la jornada permite no solo incorporar nuevos servicios, sino también optimizar la operación en momentos clave del día”, explicó.

Con estos cambios, algunos horarios habituales podrían experimentar leves ajustes. Por ello, se invita a los usuarios a con-

sultar los itinerarios actualizados a través de los canales oficiales de EFE Sur: sitio web, redes sociales y aplicación móvil.

Este anuncio se suma al proceso sostenido de modernización del Biotren, que incluye la reciente incorporación de dos nuevos trenes de última generación, fabricados por el consorcio CRR-C-Sifang, con capacidad para 717 pasajeros y velocidad máxima de 120 km/h. Estas unidades, junto con los diez trenes adicionales que llegarán antes de 2026, permitirán ofrecer un servicio más seguro, cómodo y eficiente para el Gran Concepción.

PASAJEROS

Javiera Ulloa, vecina de Coronel, señaló que “es una buena noticia por que nos da una franja más amplia en la mañana para viajar hacia Concepción. A mí me favorece este cambio”.

En tanto, Hugo Farías vecino de Concepción, expresó que “ojalá también existan más franjas para la línea entre Talcahuano y Hualqui. Me parece positivo que se agreguen más horarios en general, as hay más alternativas para quienes nos gusta este medio de transporte”.

Guía Compraventa y Servicios

!!! INFIDELIDAD DE AMOR !!!
RECUPERO LO QUE AMAS
 UNIÓN DE PAREJAS DIFÍCILES E IMPOSIBLES
NO SE IRÁ DE TU LADO JAMÁS
 VOLVERÁ A TI SIN QUE LO BUSQUES.
 STRESS, ANGUSTIA, CRISIS FAMILIARES.
 Realizo Trabajos en su Presencia con El Poder del Espiritismo
CEL- 968049592
 www.chamanjuansantacruz.cl

PUBLIQUE SU AVISO
AQUÍ
VENTAS@DIARIOELSUR.CL
+56995431750